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COMISSÃO DE CONTROLE SOCIAL DE ASSIDUIDADE

ATA N' 56 DA COMISSÃO DE CONTROLE SOCIAL

Ata da reunião da Comissão de Controle Social
realizada no dia 07 de dezembro de 2022, às 15 horas.
na Sala A15 (Camarim 3) do Departamento de Cultura
e Eventos (DCEven).
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Aos sete dias do mês de dezembro do ano de dois mil e vinte e dois, às 15h a Comissão de Controle
Social, instituída pela Portaria n' 21/2022/Prodegesp/UFSC de 23.09.2022, reuniu-se na sala A15
(Camarim 3) do Departamento de Cultura e Eventos (DCEven) no prédio do Centro de Cultura e
Eventos. Na retmião discutimos as alas que haviam sido enviadas por e-mail. Houve pedidos de
retiHlcação nas ates de número 02, 04 e 05, respectivamente por Juliane de Oliveira, Antonio Gabriel
Santana Marfins e Veridiana Bertelli Ferreira de Oliveira. Não havendo ressalvas às modificações
propostas e sem nada mais a acrescentar, foram aprovadas as atas de n' 01 a 07. Outro ponto discutido
versou sobre a reunião do dia 08.12 com a Superintendência de Governança Eletrânica e Tecnologia da
Informação e Comunicação (Setic) e a Pró-Reitora de Desenvolvimento e Gestão de Pessoas
(Prodegesp). Também foi pontuado que haveria reunião com a Coordenadoria do Arquivo Central
(CARC) e a entrevista para o jomal do Sintufsc que serão feitas amanhã. Italo de Holanda Padilha
Vieira afirmou que está fazendo a edição dos vídeos com os depoimentos dos trabalhadores onde o
prometo-piloto está sendo realizado sobre a experiência com o controle social. Em breve os mesmos
serão lançados no sítio eletrõnico do controle social. Por último, foi informado o recebimento de um e-
mail do TAE lberaí Fernandes Pereira do Departamento de Gestão Patrimonial (DGP). O mesmo
comunica que Brenda Morelli Piazza solicitou desligamento dos pilotos do Controle Social e do
teletrabalho. A Comissão irá informar o GT do teletrabalho e solicitar à Prodegesp a retificação da
portaria daquele setor, excluindo o nome da referida TAE. A reunião acabou às 1 7h. Nada mais havendo
a tratar, a reunião foi encerrada da qual eu, Luciano Antonio Agnes, lavrei a presente ata que será por
mim assinada e pelo presidente da Comissão, Antonio Gabriel Santana Martins.


